



Onlinemagazine

Alle im Gebiet deutscher Sprache ansässigen Medien haben auch eigene Internetseiten, zum Teil mit Audio- und Videobeiträgen. Daneben gibt es in Belgien zwei Magazine deutscher Sprache, die ausschließlich im Internet erscheinen.



Drei deutsche Journalisten gründeten 2002 Belgieninfo.net. Es handelt sich um eine Website mit Blog, die von einer VoG (Vereinigung ohne Gewinnerzielungsabsicht) mit Sitz in Brüssel betrieben wird. Belgieninfo.net richtet sich vorrangig an in Belgien lebende Deutschsprachige. Es bringt vor allem Hintergrundberichte, Erklärungen und nützliche Hinweise für „Neu-Belgier“.

Seit Juli 2012 erscheint das Online-Magazin "Ostbelgien Direkt". Das Magazin ist in Eupen angesiedelt. Es versteht sich als Beitrag zur Presse- und Meinungsfreiheit in der Deutschsprachigen Gemeinschaft. Es bringt vorwiegend Reportagen sowie Nachrichten zu Politik, Sport, Kultur und Gesellschaft.

Links

[Ostbelgien direkt](#)

[Belgieninfo](#)
